

Global Awareness News

北高校 国際理解ニュース



KITA_H_NAGOYA_GAC

Nagoya City Kita High School

2025 Summer



1学期の学び

【1年生】

- ▶ 国際問題について
- ▶ Portfolio 発表
- ▶ チョコレートと児童労働について

【2年生】

- ▶ 多言語学習
- ▶ 日本文化についてのプレゼン
- ▶ 難民について

【3年生】

- ▶ よりよい未来について
- ▶ パーム油について
- ▶ 男女の雇用格差について

【合同 HR】04.28

卒業生 2 人を迎えて、今年も合同 HR からスタートしました。3 学年合同で行なわれる HR で、先輩から国際理解コースの行事や授業のことを教わります。最初は緊張していた 1 年生も、徐々に打ち解けました。最後には、「こんなことをするといいよ」と先輩たちからのアドバイス。色々な経験ができる期待に胸がはずみます。



【ユネスコ講演会】05.22

マザーハウス名古屋本店の水野様、前川様をお招きし、「Meet the New World」というタイトルで講演を行っていただきました。マザーハウスは、途上国の人材と素材を大切にしている企業です。マザーハウスの理念を聞き、そういう企業を応援することで、途上国の人々の支援につながるということに気がきました。

【SDGs カードゲーム】06.04

おなじみの SDGs は、2030 年の解決を目指して作られた目標です。3年生が、その 2030 年までの道のりを、カードゲームを通して体感しました。ゲームが進むにつれて、「時間がない！」と焦ってきます。それは、私たちの現状も同じなのかもしれません。2030 年まであと5年。少しでもよりよい未来を迎えるために、私たちができることを考えるきっかけになりました。



【JICA 訪問】06.12

1年生が JICA 中部を訪問しました。国際協力とは何か、なぜ国際協力をするのか、JICA の仕事の内容について、また実際に海外協力隊としてパナマに派遣された方のお話を聞きました。「自分の好きなことや得意なことが国際協力につながる」というお話を聞き、将来の選択肢がぐっと広がるイメージを持った生徒も多くいました。展示品も興味深く、生徒たちは熱心に見学していました。



【留学生との交流】06.23

アメリカから留学生がやってきました。1年生がグループに分かれて、「和食」、「温泉」、「若者文化」、「七夕」、「武道」、「アニメ」、「祭り」、「名古屋の名所」を留学生に紹介しました。日本語を話せる留学生も多く、みんな日本文化に興味を持って聞いてくれました。7月までと短い期間ですが、北高校での生活を楽しんでくれると嬉しいです。



夏休み中の海外派遣

オーストラリア3名 ウズベキスタン1名
中国2名 台湾2名 韓国2名
フィリピン4名 ネパール1名
文化祭での報告をお楽しみに！



KITA_H_NAGOYA_GAC

公式 Instagram では、活動の様子を動画でご覧になれます。